

Upaya Meningkatkan Jiwa Kepemimpinan Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryanan Berikan Pelatihan Pramuka Berkualitas"

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Nov 20, 2023 - 12:40



Brigade Galih S. L., S.H Bhabinkamtibmas Ds. Pondokkaso Tonggoh
-6°46'52", 106°45'16", 597.7m
20/11/2023 10:26:43

Upaya Meningkatkan Jiwa Kepemimpinan Kapolsek Cidahu Akp Akhmad Suryanan Berikan Pelatihan Pramuka Berkualitas"

Cidahu, 20 November 2023 - Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana, bersama

dengan anggotanya, dengan penuh semangat menggelar pelatihan khusus untuk siswa Pramuka di wilayahnya. Langkah ini dilakukan dengan tujuan mendorong para siswa untuk menjadi anak Pramuka yang berkualitas dan memiliki jiwa kepemimpinan yang tinggi.

Dalam pelatihan yang digelar di lapangan Pramuka setempat, AKP Akhmad Suryana memberikan penekanan pada nilai-nilai kepemimpinan, kerjasama tim, dan kecintaan terhadap lingkungan. Dengan pengalaman dan keahliannya, Kapolsek Cidahu memberikan inspirasi kepada para siswa Pramuka untuk menjadikan diri mereka sebagai panutan di sekolah dan masyarakat.

Menyadari pentingnya peran Pramuka dalam membentuk karakter generasi muda, Kapolsek Cidahu berharap agar setiap anggota Pramuka dapat menjadi teladan dalam kebaikan dan kedisiplinan. "Pramuka bukan hanya sekadar kegiatan ekstrakurikuler, tapi juga merupakan wadah untuk membentuk kepribadian yang tangguh dan bertanggung jawab," ujar AKP Akhmad Suryana.

Sementara itu, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan dukungan penuh terhadap inisiatif Kapolsek Cidahu dalam memberikan pelatihan yang bermanfaat bagi para siswa Pramuka. "Kami yakin, melalui upaya ini, generasi muda kita akan menjadi anak Pramuka yang terbaik, memiliki semangat kebangsaan, dan siap menghadapi berbagai tantangan di masa depan," ungkap AKBP Maruly Pardede.

Pelatihan ini diharapkan tidak hanya memberikan pengetahuan praktis bagi para siswa Pramuka, tetapi juga membuka peluang bagi mereka untuk mengembangkan potensi diri. Dengan semangat kebersamaan dan semangat Pramuka yang kental, para peserta pelatihan diharapkan dapat menginspirasi teman-teman mereka untuk bergabung dalam gerakan Pramuka, menjadikan sekolah sebagai tempat yang harmonis, dan membangun karakter yang kuat untuk masa depan yang lebih baik.